

聖堂での結婚式における写真・ビデオ撮影について

カトリック富士吉田教会

聖堂に置ける挙式は、厳粛な雰囲気の中で、神の前で生涯変わることのない相互の愛と忠実を誓うものですから、写真・ビデオ撮影について一定の制約があります。

1. 写真・ビデオ撮影のために祭壇（聖堂内の一段高くなっているところ）に上ったり、ヴァージンロード（中央の赤い絨毯）上に立ったりする事はできません。
2. 式次第の中の「聖書朗読」および「司祭の説教」の間は、話を聞いていただきますので、撮影することはできません。
3. 司祭ならびに司会者の指示があるときは、必ず従ってください。
4. プロのカメラマンに撮影を依頼する場合は、これらの規則を必ず守っていただくよう、念を押してください。指示に背いて勝手に祭壇に上るとか、撮影禁止のときに撮影するなどの行動があった場合には、式が中止される場合もあり得ます。
5. 式に出席する近親者や一般の参列者の撮影に関しては、式の始まる前に司会者が注意事項をご案内いたします。
6. 挙式後に聖堂内にて参列者の方々と記念撮影をする場合は、ヴァージンロードを片付けてからになりますので、あらかじめお知らせください。

以上

